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31. Waldenburgerbahn: Bauen wir eine Luxus-Bahn? 
 2017/406 

Elisabeth Augstburger (EVP) sagt, die schriftliche Antwort liege vor.  

Hansruedi Wirz (SVP) wünscht die Diskussion. 

://: Der Diskussion wird stattgegeben.  

Der Interpellant dankt für die regierungsrätliche Antwort. Seine im Titel geäusserte Befürchtung 

konnte jedoch nicht ausgeräumt werden. Offenbar interessiert aber das Thema niemanden gross. 
Egal, was es kostet, es heisst einfach, der Bund zahlt, und es spielt keine Rolle. Hansruedi Wirz 
verfolgt aber genau, was dort gemacht wird. Und vielleicht erhält er dann am Schluss einmal mehr 
Zustimmung als jetzt. 

://: Die Interpellation ist erledigt. 

 

 


	31. Waldenburgerbahn: Bauen wir eine Luxus-Bahn?

